

## Plus aus der Klassenkasse fÃ¼r FÃ¶rderverein



Die SchÃ¼ler der Abschlussklassen der Schule am Schloss in SÃ¶gel haben dem FÃ¶rderverein Freunde und FÃ¶rderer der Schule am Schloss eine 150-Euro-Spende Ã¶berreicht. Das Geld hatten sie von verschiedenen Projekten als Plus in ihrer Kasse. Kassenwartin Heike Jackstadt (Vierte von links) bedankte sich im Namen des FÃ¶rdervereins. Das Foto zeigt sie zusammen mit SchÃ¼lern der Abschlussklassen und Konrektorin Maria Lau (Sechste von links).

Foto : Schule